



## ■ ENCUENTRO NACIONAL

## La Facultad de Medicina celebrará las jornadas estatales de estudiantes

**R.D.L.**

La Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca acogerá del 26 al 29 de las Jornadas Estatales de Estudiantes de Medicina.

El encuentro reunirá a los representantes de las facultades que forman el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina y servirá para evaluar el trabajo realizado y fijar nuevos objetivos.

Además, durante la reunión de Salamanca tendrá lugar una completa renovación

de la comisión ejecutiva de este órgano de representación estudiantil, así como una adaptación de los Estatutos de la asociación a los cambios legislativos.

En este sentido, los estudiantes del Consejo Estatal de Medicina aseguran que deben de estar preparados ante un periodo que será trascendental para decidir el marco político sanitario del Estado ante los posibles recortes en Sanidad y el incierto futuro del sistema MIR.